

卒業生 青年会議所活動を振り返って思うこと

赤田 陽介



私の青年会議所生活は、1年半しかありませんでした。短いながらも、多くの仲間と出会い、さまざまな活動を経験させていただきました。入会当初は、不安と期待が入り混じり、そして、こんな短い期間しか在籍できないのに青年会議所に入会する意味があるのか、入会することにより自分自身がどう変わるのか等、色々考えていました。しかし、半年間の研修期間で、青年会議所とは何なのか?何のためにしているのか?を学び、そして、本音で話し合える一生涯の友人に出会ったことで、入会当初考えていた不安が徐々にではあるがなくなり、私自身何をしなければならないのかを考えるようになりました。私自身、100%の力で青年会議所活動を行うことが出来たのかどうか分かりません。今考えれば、なぜもっとはやく入会しなかったのか、もっと力を出せたのではないかと考える時がある反面、やり終えたとも感じています。一年半という短い期間ではありますが、岡山青年会議所にて活動が出来たこと、そして、無事に卒業を迎えられたことに誇りをもち、今後は、一経済人として仕事に社会貢献に邁進していきたいと思っております。

浅原 晶子



2011年後期に入会をしてから、たくさんの方々にお支え頂きながら活動をした3年半、フルスロットルで駆け抜けさせて頂きました。楽しい充実した日々はあっという間に過ぎていくものですね。入会するまでは苦手なことを避けて通ってきた道を、敢えて訓練の場として色んな事を教えてもらいながら実践をさせて頂きました。一から学んだこと、失敗から学んだこと、友として後輩として上司として人として教えて頂いたこと。本気でぶつかれば伝わるということ。私のこれからの人生で必要なことをたくさんの方々に教えて頂きました。本当にありがとうございました。青年会議所歴が短い私が一言お伝えできるのならば、悩んだときはチャレンジするほうを選んでほしいと思います。青年会議所は学び舎です。失敗を恐れず一歩を踏み出せばその覚悟を理解して頂ける先輩方々がいます。必ず受け止めてくれる暖かいメンバーがいます。最後にこれからも現役会員皆様の益々のご活躍を心より祈念致しております。短い間でしたが大変お世話になりました。ありがとうございました。

綾田 里江



4年半の青年会議所活動を振り返ると、語りつくせない様々な思い出があります。卒業された先輩達から「言葉では説明出来ないけれど、学ぶ事が沢山ある団体だ」と言われた通り、今はそう感じています。自分が成長出来たか分かりませんが、様々な活動の中で苦しいことも辛かったことも、今では全て楽しい思い出となっております。また、自分が望めば沢山の学びのチャンスもありました。沢山の出会いや、経験を頂けたことに感謝申し上げます。

井上 佳宏



青年会議所を卒業させていただくことができました。感謝の言葉しかありません。振り返ると常に誰かに支えられ続けた青年会議所ライフでした。悩んだとき、辛かったとき、常に私を助けてくれたのは青年会議所でした。これほどまでに、人にこだわり真剣に向き合ってくれ、どんな時も手を差し伸べてくれる団体は青年会議所しかないのではありませんか。青年会議所は人を成長させてくれる団体でもあり、人を助けてくれる団体でもあります。私は、身をもって経験させていただきました。青年会議所に悔いはありません。青年会議所で学んだ経験を今後は少しでも恩返しできるような残りの人生を過ごしてまいります。卒業まで支えて頂いたすべての皆様に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。最後になりましたが、現役メンバーの皆様、苦しくとも歯を食いしばり絶対に卒業してください。卒業はいいものですよ。

上野 雅史



2006年後期に入会して以来、卒業することを大きな一つの目標として活動してまいり、そして無事に卒業ができたことを嬉しく思います。反面、泣き笑い合いながら切磋琢磨し共に成長しあった皆様と、同じ現役メンバーとしてもう活動できなくなることに一抹の寂しさも覚えます。しかしながら8年半の青年会議所活動の中で得たものは言い表せないほど大きく素晴らしく、私にとってかけがえのない宝物としていつまでも心とマインドに残り続けると感じています。特別会員となりましたが、岡山青年会議所から頂いたこの宝物を、これからは地域や会社や家庭、そして現役メンバーの皆様への活動のために微力ながらお返ししていければ本望です。現役メンバーの皆様におかれましては、この限られた、そして周りから頂いた時間を大切に、そして青年らしくチャレンジし、学び、自分を磨き続けていきたいと思っております。結びに、皆様方の今後のご活躍と岡山青年会議所のますますのご発展をご祈念申し上げます。

木道 茂樹



2010年7月に入会して以来、4年半在籍させて頂きました。当初は何の為に青年会議所活動を行っていたか分かりませんでしたが、今ではしっかりと分かります。人のことを思いやる気持ち、この事の本当の意味を知る事ができました。これが無ければ、まちづくりも出来ないし、会社も上手くまわらないし、家族だって愛する事ができません。青年会議所活動の中で、色々なひとと出会い、交わる事で、大きく成長する事ができました。この経験を活かし、これからもひとと交わり、ひとの喜びのために活動していきます。これまで支えて頂いた皆様、本当にありがとうございました。

杉山 栄洋



岡山青年会議所に在籍させて頂いた8年間では、人との出会いや、普段ではできない貴重な経験・体験を通して、多くのことを学ばせていただきました。中でも、至らぬ私に対して、先輩方から時には厳しく、時には優しく親身になってご指導いただいたことや、事業を成し遂げる為に仲間達と苦楽を共にしたことは非常に思い出深いものとなっております。8年間という長い期間在籍しておきながら、伝統ある岡山青年会議所の素晴らしさを習熟することができなかったことは心残りではありますが、無事青年会議所ライブを締めくくることができましたのも、先輩・現役メンバー・関係各所の関わりがあった方々、すべての皆様からのお支えがあったからに他なりません。心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

永野 斗執典



この11年間を振り返り、私は何も変えがたい貴重な経験、体験、そして学びをいただきました。入会当初、何もわからない自分に対しご指導いただき、至らなさを体験しました。青年会議所活動に関われば関わるほど、一人一人の思いの重さに気づかされ、その活動の意味の深さに学ばされました。入会してすぐの3分間スピーチにしても、理事選挙に出る時のチャレンジスピーチにしてもどれだけ自分の思いを伝えられるか。そのことに尽きると感じるので、さよならスピーチでは、「青年会議所は行動や言動に思いをどのように乗せるかを学ぶ場だ。」という話をさせて頂きました。今後は今まで皆さんにお話しさせて頂いたことを背中で見せられる様、また岡山青年会議所に入会したいと思う人たちを作っていける様、進んでまいります。最後になりますが、11年間岡山青年会議所にて活動させて頂いたことに、そして関わっていただいた皆様に厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

卒業生 青年会議所活動を振り返って思うこと

仁科 慎太郎



6年半という短い期間での岡山青年会議所の活動の中、多くの気付きや学びをいただく事が出来ました。振り返ると後悔も多々あったように感じますが悔いは残っておりません。何故なら、この結果が私自身の器だと理解しているからです。今後は、この経験を生かして、今まで以上の社会貢献を企業として個人として活動していきます。本当にありがとうございました。ありがとうございます。

濱 幹治



何もわからず入会させていただきずっと手探りの活動だったと思います。あの時こうしておけばなどなかなかうまく出来なかった事が多々あります。反面たくさんの方々の事を吸収でき入会当初より考え方も少しずつ変わっていったと思います。研修期間から始まり心が折れそうな事も何回もありましたがそれ以上に強くなれるチャンスがたくさんありました。たくさんの方々の出会い、たくさんの方々の勉強ができる団体だと思っております。色々な活動の中で落ち込む事など多々ありましたが何かをやりとげた時の達成感の方が大きく次第に喜びに変わっていったような感覚があります。思い出たびに、まだまだやれる事があった悔しさなどが思い浮かびます。なぜしなかったのか、なぜ出来なかったのか考えて次につなげるようにしたいと思っていました。そういう当たり前のような事に気づき考える事ができ成長できる団体だと思っております。入会から卒業を迎えるまでの期間はずいぶんスピードで流れていきました。入会して何がよかったのか、自分自身しかわかりませんが、まずはやってみようという気持ちが強くなったのはこれからの人生にもプラスになると思っております。入会当初は卒業できるのか、自分自身でも不安でいっぱいでした。不安ばかりで卒業を迎えましたが一つ言えるのは、公益社団法人岡山青年会議所に入会してよかったと思える事です。色々な方との出会いや、たくさん学ばせてもらった事に感謝をして今後の社会生活にいかせていけたらと思います。

曳木 実



私は、青年会議所を知らず、帰岡して間もない時、堀川正次先輩の勧めで岡山青年会議所に入会しました。年を経る度、様々なこと・役職を挑戦させていただき、最後は理事委員長をさせて頂きました。ご縁をいただいた皆様が何かにつけてお支えくださった御蔭で何とか無事に卒業することが出来ました。多く学びをいただき、多くの仲間ができました。感謝の念に付きません。ありがとうございました。36歳で入会し40歳までという期限付きの現役生活を振り返りますと、力いっぱい走りぬけた気持ちや楽しい思い出も多くありますが、もう少し出来たこと・頑張れたことがあったように思いますが、それでもまだ出来たかも知れない、やれたかも知れないと感じている次第です。今後は、この経験を糧に家族や会社のために尽力し、岡山青年会議所のOBとして郷土のために微力ながら貢献できるよう頑張っていこうと思う次第です。現役の皆様には、一片の悔いも残らぬ様に「今」という青春に挑み続けていただきたいと思います。頑張れ!

星島 知明



2011年度後期より入会させていただいてから3年半、大変お世話になりました。振り返ってみると、感謝の言葉しかありません。それまでは私は岡山に誰も知り合いもいませんでした。しかし、入会させていただいてから3年半の短い在籍期間ではありましたが、同期という仲間ができ、メンバーの皆様そして多くの諸先輩方々と知り合い、関わることができました。また、たくさんの方々の事業に参加し、出向も2度経験させていただきました。その中で数多くの学びと気づきを勉強させてもらうことができました。わからないことばかりでご迷惑をおかけしたことも多々ありましたが、その度、叱咤激励していただいたことを本当に感謝しております。公益社団法人岡山青年会議所での活動は私にとって、お金にもかえることができない財産です。最後になりますが、このような機会を与えてくださった全ての方々へ心より御礼と感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。

虫明 純一郎



青年会議所に入会した当時、私の成長は止まっていた。会社の役員として家業についた私は、取引業者にも、従業員にも、横柄で、自分が正しいと信じて疑っていませんでした。経営者ともなると、少々問題があっても、周りがそのまゝの状態を受け入れてしまいます。結局、成長したいという願望とは裏腹に、成長できる環境にはありませんでした。そんな状況を一変させたのが青年会議所との出会いでした。同じ立ち位置で、同じものを見る中で、「自分は間違っていないか」ということを常に意識するようになります。以前は相手の間違いばかり気になっておりましたが、それをカバーするために何が出来るかと想像することができるようになります。自分が大好きな同期であったり、可愛い後輩であったり、そんな仲間といえるひとが相手になると、不思議と悪いところも、自分がカバーすべきところも変わっていました。これこそが自己成長の芽であると思います。青年会議所はここで卒業させていただきます。しかし今後はもう、成長の機会を与えられることを待つ以前の自分ではありません。日々自分の行動を反省し、betterな行動を想像し、これからも自己成長し続けたいと思っております。

矢鍋 淳一



2008年前期に入会させていただきました矢鍋淳一です。岡山青年会議所の単年度制の組織の中沢山の素晴らしい委員長のもとで勉強をさせていただきました。すべてを会社の組織に置き換え習うことができる、人作り団体は勿論、組織作り団体としても素晴らしいバイブルとなる組織が岡山青年会議所であると確信しております。7年間にお世話になった数多くの現役メンバー、先輩や各関係者の皆様、そして同期のメンバー本当にありがとうございました。お陰様で卒業させていただくことが出来ました。今後会社、地域でリーダーシップを発揮し邁進いたす所存です。変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い致します。最後になりますが岡山青年会議所関係者の皆様の益々の発展とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

吉田 穰人



振り返ると私は青年会議所によって創られ、青年会議所に育てられたといっても過言ではありません。36年前、父が現役時代に大阪青年会議所交歓会で出逢った平岡龍人(大阪JC第30代理事長)先生が中学浪人だった私を拾って大阪清風高校に入れていただき、先生宅に下宿し、大学まで行かせてもらいました。また、結婚の際には仲人に、更には我が子3人の名づけ親にもなっていただきました。もし、父が入会しなかったら、あの交歓会がなかったらと今でも思い返すと急に怖くなる時があります。そして、自分がその岡山青年会議所に10年間在籍させていただき、監事・ブロック副会長という大役まで経験させていただきました。人として未熟な自分を真剣に叱ってくれた先輩方、一緒に脳や体に汗をかき、共に涙を流してくれた現役メンバーに出逢えたことに心から感謝しております。青年会議所での感謝の心を家族へ、青年会議所で学んだことを仕事へ、まちづくりへと生かして参ります。人の運命をも変える青年会議所、現役の皆様全力で頑張ってください。10年間ありがとうございました。